

Rita

Le petit pouet et le dragon des mers

Il était une fois un garçon nommé le petit pouet pour sa petite taille. Il vivait sur un bateau au milieu de la mer noire. Mais il était heureux car il avait tous ce qu'il voulait. Il le savait près d'ici vivait le dragon des mers.

Un beau jour, il sentit que quelqu'un ou quelque chose faisait bouger son bateau il se dit :

- Je vais aller voir ce que c'est, il alla prendre son manteau et son masque. Cela lui sorta dans l'eau et ... rien !
- Le lendemain il se lava manga et puis le petit pouet ressentit la même sensation que la fois dernière. Il se dit : « Sur quelque chose fait bouger mon bateau ! » Alors il sorta et là ... d'un coup il était devant le dragon des mers. De plus le débat il cassa son bateau avec son grume. Et ... d'un seul coup son bateau se cassa en deux, le petit pouet n'avait plus aucun endroit pour habiter.
- Il se dit : je vais trouver une grotte pour reconstruire mon bateau.
- Alors il nagea jusqu'à trouver une grotte grande il en trouva une grande il rentra dedans il trouva une petite maison et pendant 70 ans il construit un bateau quand ce fut fini il le mit à l'eau et comme à chaque fois le dragon des mers apparaît et détruit à nouveau son bateau ... Il était furieux alors il abattit son marronnier.

le résumé c'était le plus grand mage de la mer noire. Il portait des vêtements très grands il arriva il lui expliqua tout quand se fut terminer son prénom il dit :

- Vas sur la grande montagne de l'ouest et ramène moi de la neige.
- Donc lui dit-il.
- Alors il partit jusqu'à la plage ensuite il marcha et après 5 jours de marche il arriva enfin à sa destination il prit un peu de neige. Puis il l'a rapporté chez son parrain.
- Anduril lui dit as très bien maintenant va chercher de la lave d'un volcan.
- Alors il partit dans la recherche du volcan le plus proche environ un volcan il prit un peu de lave et lorsqu'il rentra il courut jusqu'à chez son parrain.
- Anduril lui dit plus qu'une étoile de mer orange et c'est fini. Le petit poussin rouge et d'un coup une toute petite étoile de mer rouge juste devant lui mais celle-là était orange ! il la prit et la mit dans petit bol grand il rentra chez son parrain.

Quelques jours plus tard il lui dit as finis tu n'as plus qu'à aller à ta grotte et à faire que la chose arrive tu lui jette la poisson dessus et ensuite tu reviens.

- Le lendemain il se leva il dit au revoir à son parrain puis il partit vers la grotte quand il arriva il s'installa et il attendit et d'un coup il apprit il lui lança la poisson.

Rilo et son dragon se transforment en un petit garçon
mais pas n'importe quel garçon de la même taille que lui et maintenant
n'ont ils sort les meilleurs amis du monde et de plus se
garçon ne sort plus jamais quitter !

Jean



